AVILA

Prensa: Diaria

Tirada: 4.349 Ejemplares Difusión: 3.437 Ejemplares



Página: 72

Sección: CONTRAPORTADA Valor: 1.229,00 € Área (cm2): 675,7 Ocupación: 65,38 % Documento: 1/1 Cód: 50388329

## A LA ULTIMA

## Repasos, nervios... y no es para tanto

187 jóvenes abulenses, unos 130 en la Escuela Politécnica de Ávila, buscan desde ayer el 'billete' para la Universidad en las pruebas de acceso







Estudiantes abulenses durante la realización, ayer, de las pruebas de acceso a la universidad. / ANTONIO BARTOLOMÉ

## M. ESPESO / ÁVILA

Nervios, en casi todos, cafés y cigarrillos, según gustos, y repaso a los subrayados apuntes en soledad o en compañía, en los más meticulosos. Eso, y comentar la jugada en corrillos. «¿Y tú qué escogiste?». Ayer co-menzaron las Pruebas de Acceso a Enseñanzas Universitarias Oficiales de Grado para el distrito universitario de Salamanca, la popularmente conocida como Selectividad, y las escenas que cada año ofrece por partida doble (junio y septiembre) volvieron a repetirse en la Escuela Politécnica Superior de la capital. Con mucho menos ajetreo en los pasillos, el patio y a las puertas del centro y a priori también con un ambiente más relajado que en junio, unos 130 jóvenes, sobre el total provincial de 187 (hay sedes en Arévalo

y Arenas de San Pedro), iniciaron su particular 'maratón' de exámenes en busca del ansiado 'billete' para la Universidad, en una convocatoria, la de septiembre, que enlaza prácticamente con el inicio del curso académico, en la USAL el día 26.

Las sensaciones eran compartidas por muchos alumnos a la salida del primer examen, el de comentario de texto, con una palabra omnipresente, nervios. «De momento va bastante bien, yo iba con muchos nervios y bueno, ahora espero que salgan así todos», explicaba Álvaro, del instituto Vasco de la Zarza, mientras apuraba el descanso con su amigo Víctor. «Es más fácil de lo que parece, son más los nervios y el estudiar todo en poco tiempo», comentaba el joven, quien ya tenía claro que quería estudiar el grado de

Minas y Energía en Ávila y, aunque no necesitaba nota, iba a por ella «por orgullo personal». Al igual que él su amigo también había elegido a Lorca, antes que Buero Vallejo, y ya para su futuro se decantaba por Educación Primaria. «Quiero hacer Magisterio Musical; de momento con aprobar lo tengo, pero a ver si puedo sacar más nota», decía.

Los dos aprobaron el Bachillerato en septiembre, el perfil de la mayoría de los alumnos de esta convocatoria, junto a «algunos que suspendieron las pruebas en junio, que fueron muy pocos» porque «hubo un 93% de aprobados», explica Almudena Velasco, la encargada de la Selectividad en Ávila. «Más o menos se esperan los mismos resultados de aprobados aunque normalmente son notas más bajas», apuntó la pro-

«De momento va bastante bien, yo iba con muchos nervios y bueno, ahora espero que salgan así todos», comentó un alumno fesora, quien también comentó que este año se ha «acortado un día y medio la corrección de los exámenes» por el inminente inicio del curso. La calificación de las pruebas se publicará el 20 de septiembre por la tarde en la web de la USAL.

Otra de las alumnas que comenzaron ayer la prueba general (hoy comienza la específica) fue Beatriz, una de las menos nerviosas. «Pensaba que no me iba a dar tiempo a terminar, pero me ha salido bastante bien, y no tenía muchos nervios porque yo suspendí en junio y ya iba más suelta; yo soy de la opinión de que repasar antes del examen solo te puede crear más dudas», dijo. Sobre su futuro, también lo tiene claro, Educación Infantil. «Yo lo veo bien, espero que los exámenes me salgan como el de lengua o mejor....».